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できるだけそろって参加したいと思いますので、

よろしくお願い致します。

大変喜ばしい事でございます。

口計画という事で、石垣の人口を将来どうしてく

かというお話でした。石垣市は現在出生率が

2.09

加しているわけですが、どうやら

るというお話でした。今は大丈夫でも、やはり先々

の事を考えていかないといけないという話

私共の話を

で物を作っておりますので、織の作業も人の手で
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  木村久美子先生の入会を記念して。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日はＩＭ大会のお誘いの話をいただきまして、

できるだけそろって参加したいと思いますので、

よろしくお願い致します。

本日は新しく会員をお迎え出来るという事で、

大変喜ばしい事でございます。

先週の卓話で、石垣市企画部長の須藤部長が人

口計画という事で、石垣の人口を将来どうしてく

かというお話でした。石垣市は現在出生率が

2.09％で、2％以上であれば増加ということで、増

加しているわけですが、どうやら

るというお話でした。今は大丈夫でも、やはり先々

の事を考えていかないといけないという話

私共の話をさせて頂ければ、ミンサー織も人の手

で物を作っておりますので、織の作業も人の手で

第１５回
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ロータリーソング／手に手つないで
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    松島 寛行氏（那覇西
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宏幸・渡久地明・南波
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本日はＩＭ大会のお誘いの話をいただきまして、

できるだけそろって参加したいと思いますので、

よろしくお願い致します。

新しく会員をお迎え出来るという事で、

大変喜ばしい事でございます。

先週の卓話で、石垣市企画部長の須藤部長が人

口計画という事で、石垣の人口を将来どうしてく

かというお話でした。石垣市は現在出生率が

％以上であれば増加ということで、増

加しているわけですが、どうやら

るというお話でした。今は大丈夫でも、やはり先々

の事を考えていかないといけないという話

させて頂ければ、ミンサー織も人の手

で物を作っておりますので、織の作業も人の手で
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できるだけそろって参加したいと思いますので、

よろしくお願い致します。 
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先週の卓話で、石垣市企画部長の須藤部長が人

口計画という事で、石垣の人口を将来どうしてく

かというお話でした。石垣市は現在出生率が

％以上であれば増加ということで、増

加しているわけですが、どうやら 10

るというお話でした。今は大丈夫でも、やはり先々

の事を考えていかないといけないという話

させて頂ければ、ミンサー織も人の手

で物を作っておりますので、織の作業も人の手で
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本日はＩＭ大会のお誘いの話をいただきまして、

できるだけそろって参加したいと思いますので、

新しく会員をお迎え出来るという事で、

先週の卓話で、石垣市企画部長の須藤部長が人

口計画という事で、石垣の人口を将来どうしてく

かというお話でした。石垣市は現在出生率が

％以上であれば増加ということで、増

10 年後は減少す

るというお話でした。今は大丈夫でも、やはり先々

の事を考えていかないといけないという話でした。

させて頂ければ、ミンサー織も人の手

で物を作っておりますので、織の作業も人の手で
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本日はＩＭ大会のお誘いの話をいただきまして、

できるだけそろって参加したいと思いますので、

新しく会員をお迎え出来るという事で、

先週の卓話で、石垣市企画部長の須藤部長が人

口計画という事で、石垣の人口を将来どうしてく

かというお話でした。石垣市は現在出生率が

％以上であれば増加ということで、増

年後は減少す

るというお話でした。今は大丈夫でも、やはり先々

でした。

させて頂ければ、ミンサー織も人の手 

で物を作っておりますので、織の作業も人の手で 

 

 

やっています。

30 年くらい仕事に携わるとして、やはり自然減が

あるわけです。体力が衰えたり、そうなると毎年

3 名くらい新しく技術者として入ってもらわない

と減少していくわけです。そういうのも身近な問

題として、新しい組織の人というのは大事だなと

思っております。いろんな意味を含めまして、本

日は我がクラブに新しい会員をお迎えすることが

出来まして大変喜ばしい事だと思っております。

 

 

 

＜副会長：比嘉
本年度那覇西ＲＣ副会長を仰せつかっておりま

す比嘉と申します。昨日から業界の仕事でご当地

に滞在しておりまして、那覇西も例会水曜日です

ので、なかなかおじゃまする機会の少ない石垣Ｒ

Ｃ、たぶん

ので、ぜひという事で本日はおじゃまいたしまし

た。

て、ＩＭが開催されます。今日は実行委員会の松

島会員から内容について皆様にご案内したいと思

います。

＜IM

4

でございます。

に付けてお待ちしております。私は懇親部会を担

当しておりまして、そのメインが新里順一ガバナ

ー補佐が沖縄のロータリーの一体感を共に共感し

ようじゃないかという事で、

ケ歌合戦を企画しております。貴クラブからは小

林住職がエントリーして頂いたという事で、賞金

総額が我々クラブ会員で募りまして

ハーバービューの宿泊券、食事券等々これから

色々準備していきたいと思います。歌唱力だけで

は優勝できません。表現力、一番大事な

度、これはその動員でございます。たくさん来て

頂いて、沢山応援があればポイントに加算される

事になりますので、しっかり準備してお待ち申し

上げております。

 

 

 

先週クラブ奉仕委員長会議がありまして、参加

してまいりました。次期会長予定者が受ける会議
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年くらい仕事に携わるとして、やはり自然減が

あるわけです。体力が衰えたり、そうなると毎年

名くらい新しく技術者として入ってもらわない

と減少していくわけです。そういうのも身近な問

題として、新しい組織の人というのは大事だなと

思っております。いろんな意味を含めまして、本

日は我がクラブに新しい会員をお迎えすることが

出来まして大変喜ばしい事だと思っております。

 

＜副会長：比嘉
本年度那覇西ＲＣ副会長を仰せつかっておりま

す比嘉と申します。昨日から業界の仕事でご当地

に滞在しておりまして、那覇西も例会水曜日です

ので、なかなかおじゃまする機会の少ない石垣Ｒ

Ｃ、たぶん 10 年に

ので、ぜひという事で本日はおじゃまいたしまし

た。12 月 9 日には那覇西ＲＣがホストになりまし

て、ＩＭが開催されます。今日は実行委員会の松

島会員から内容について皆様にご案内したいと思

います。 

IM 懇親部会：
4 年前の 50 周年におじゃましまして、久しぶり

でございます。

に付けてお待ちしております。私は懇親部会を担

当しておりまして、そのメインが新里順一ガバナ

ー補佐が沖縄のロータリーの一体感を共に共感し

ようじゃないかという事で、

ケ歌合戦を企画しております。貴クラブからは小

林住職がエントリーして頂いたという事で、賞金

総額が我々クラブ会員で募りまして

ハーバービューの宿泊券、食事券等々これから

色々準備していきたいと思います。歌唱力だけで

は優勝できません。表現力、一番大事な

度、これはその動員でございます。たくさん来て

頂いて、沢山応援があればポイントに加算される

事になりますので、しっかり準備してお待ち申し

上げております。

 

 

 

先週クラブ奉仕委員長会議がありまして、参加

してまいりました。次期会長予定者が受ける会議

２０１５年（平成２７

委員会

ビジター：那覇西

やっています。70 名ほど今いらっしゃいますが、

年くらい仕事に携わるとして、やはり自然減が

あるわけです。体力が衰えたり、そうなると毎年

名くらい新しく技術者として入ってもらわない

と減少していくわけです。そういうのも身近な問

題として、新しい組織の人というのは大事だなと

思っております。いろんな意味を含めまして、本

日は我がクラブに新しい会員をお迎えすることが

出来まして大変喜ばしい事だと思っております。

＜副会長：比嘉 広明氏＞
本年度那覇西ＲＣ副会長を仰せつかっておりま

す比嘉と申します。昨日から業界の仕事でご当地

に滞在しておりまして、那覇西も例会水曜日です

ので、なかなかおじゃまする機会の少ない石垣Ｒ

年に 1 回あるかないかの

ので、ぜひという事で本日はおじゃまいたしまし

日には那覇西ＲＣがホストになりまし

て、ＩＭが開催されます。今日は実行委員会の松

島会員から内容について皆様にご案内したいと思

懇親部会：松島 
周年におじゃましまして、久しぶり

でございます。12 月 9 日皆さん全員の名札をイス

に付けてお待ちしております。私は懇親部会を担

当しておりまして、そのメインが新里順一ガバナ

ー補佐が沖縄のロータリーの一体感を共に共感し

ようじゃないかという事で、

ケ歌合戦を企画しております。貴クラブからは小

林住職がエントリーして頂いたという事で、賞金

総額が我々クラブ会員で募りまして

ハーバービューの宿泊券、食事券等々これから

色々準備していきたいと思います。歌唱力だけで

は優勝できません。表現力、一番大事な

度、これはその動員でございます。たくさん来て

頂いて、沢山応援があればポイントに加算される

事になりますので、しっかり準備してお待ち申し

上げております。 

先週クラブ奉仕委員長会議がありまして、参加

してまいりました。次期会長予定者が受ける会議
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委員会報告：前木

那覇西ロータリークラブ

名ほど今いらっしゃいますが、

年くらい仕事に携わるとして、やはり自然減が

あるわけです。体力が衰えたり、そうなると毎年

名くらい新しく技術者として入ってもらわない

と減少していくわけです。そういうのも身近な問

題として、新しい組織の人というのは大事だなと

思っております。いろんな意味を含めまして、本

日は我がクラブに新しい会員をお迎えすることが

出来まして大変喜ばしい事だと思っております。

広明氏＞ 

本年度那覇西ＲＣ副会長を仰せつかっておりま

す比嘉と申します。昨日から業界の仕事でご当地

に滞在しておりまして、那覇西も例会水曜日です

ので、なかなかおじゃまする機会の少ない石垣Ｒ

回あるかないかの

ので、ぜひという事で本日はおじゃまいたしまし

日には那覇西ＲＣがホストになりまし

て、ＩＭが開催されます。今日は実行委員会の松

島会員から内容について皆様にご案内したいと思

 寛行氏＞ 

周年におじゃましまして、久しぶり

日皆さん全員の名札をイス

に付けてお待ちしております。私は懇親部会を担

当しておりまして、そのメインが新里順一ガバナ

ー補佐が沖縄のロータリーの一体感を共に共感し

ようじゃないかという事で、11 クラブ対抗カラオ

ケ歌合戦を企画しております。貴クラブからは小

林住職がエントリーして頂いたという事で、賞金

総額が我々クラブ会員で募りまして 10

ハーバービューの宿泊券、食事券等々これから

色々準備していきたいと思います。歌唱力だけで

は優勝できません。表現力、一番大事な

度、これはその動員でございます。たくさん来て

頂いて、沢山応援があればポイントに加算される

事になりますので、しっかり準備してお待ち申し

先週クラブ奉仕委員長会議がありまして、参加

してまいりました。次期会長予定者が受ける会議

１０月２１

前木 繁孝

ロータリークラブ

名ほど今いらっしゃいますが、

年くらい仕事に携わるとして、やはり自然減が

あるわけです。体力が衰えたり、そうなると毎年

名くらい新しく技術者として入ってもらわない

と減少していくわけです。そういうのも身近な問

題として、新しい組織の人というのは大事だなと

思っております。いろんな意味を含めまして、本

日は我がクラブに新しい会員をお迎えすることが

出来まして大変喜ばしい事だと思っております。 

本年度那覇西ＲＣ副会長を仰せつかっておりま

す比嘉と申します。昨日から業界の仕事でご当地

に滞在しておりまして、那覇西も例会水曜日です

ので、なかなかおじゃまする機会の少ない石垣Ｒ

回あるかないかの 1 回です

ので、ぜひという事で本日はおじゃまいたしまし

日には那覇西ＲＣがホストになりまし

て、ＩＭが開催されます。今日は実行委員会の松

島会員から内容について皆様にご案内したいと思

 

周年におじゃましまして、久しぶり

日皆さん全員の名札をイス

に付けてお待ちしております。私は懇親部会を担

当しておりまして、そのメインが新里順一ガバナ

ー補佐が沖縄のロータリーの一体感を共に共感し

クラブ対抗カラオ

ケ歌合戦を企画しております。貴クラブからは小

林住職がエントリーして頂いたという事で、賞金

10 万円相当、

ハーバービューの宿泊券、食事券等々これから

色々準備していきたいと思います。歌唱力だけで

は優勝できません。表現力、一番大事なのが熱意

度、これはその動員でございます。たくさん来て

頂いて、沢山応援があればポイントに加算される

事になりますので、しっかり準備してお待ち申し

先週クラブ奉仕委員長会議がありまして、参加

してまいりました。次期会長予定者が受ける会議

２１日（水） 

繁孝 

ロータリークラブ 

名ほど今いらっしゃいますが、

年くらい仕事に携わるとして、やはり自然減が

あるわけです。体力が衰えたり、そうなると毎年

名くらい新しく技術者として入ってもらわない

と減少していくわけです。そういうのも身近な問

題として、新しい組織の人というのは大事だなと

思っております。いろんな意味を含めまして、本

日は我がクラブに新しい会員をお迎えすることが

 

本年度那覇西ＲＣ副会長を仰せつかっておりま

す比嘉と申します。昨日から業界の仕事でご当地

に滞在しておりまして、那覇西も例会水曜日です

ので、なかなかおじゃまする機会の少ない石垣Ｒ

回です

ので、ぜひという事で本日はおじゃまいたしまし

日には那覇西ＲＣがホストになりまし

て、ＩＭが開催されます。今日は実行委員会の松

島会員から内容について皆様にご案内したいと思

周年におじゃましまして、久しぶり

日皆さん全員の名札をイス

に付けてお待ちしております。私は懇親部会を担

当しておりまして、そのメインが新里順一ガバナ

ー補佐が沖縄のロータリーの一体感を共に共感し

クラブ対抗カラオ

ケ歌合戦を企画しております。貴クラブからは小

林住職がエントリーして頂いたという事で、賞金

万円相当、

ハーバービューの宿泊券、食事券等々これから

色々準備していきたいと思います。歌唱力だけで

のが熱意

度、これはその動員でございます。たくさん来て

頂いて、沢山応援があればポイントに加算される

事になりますので、しっかり準備してお待ち申し

先週クラブ奉仕委員長会議がありまして、参加

してまいりました。次期会長予定者が受ける会議

で、東京 61

ました。沖縄からは私

げ様で少し目立たさせて頂きました。どういう事

をしたかというと、プログラムがまず鈴木喬ガバ

ナーのご挨拶がありまして、それから地区のクラ

ブ奉仕委員長挨拶があって、

ラブから取ったアンケートの結果も戴きました。

それから地区公共イメージ向上委員会の方の発表

と質疑応答、そして吉田建二パストガバナーから

の講評があって終了と、約

っかく石垣から行ったので、懇親会に顔を出しま

した。まず鈴木ガバナーにご挨拶させてもらいま

した。石垣から来たという事で喜んでもらいまし

て、それから吉田建二パストガバナーにはよく来

てくれたと言って

元気ですか、上勢頭さん元気ですかと、田無クラ

ブの会長でもありましたから指田先生の話で花が

咲いて、指田先生には色々とお世話になりました、

というお礼も同時にしながら少し立ち話をしまし

た。そして懇親会にはいませんでしたが、嶋村さ

ん、前年度の地区米山の委員長が私に声を掛けて

くれまして、明日銀座に行こうよという事になり

まして、銀座の華やかな場所で、米山の新しく委

員長になられる方とか

りました。そしてご馳走に

とをご報告致します。

クラブ奉仕委員長会議の内容を少しお話致しま

す。今大型ビジョンで各ポイントでロータリーの

広告をやっているそうです。それを

て 42 日間いろんな地域で流しているという事で

す。外に向けて発信することでロータリーを認識

して頂いて入会者を増やそうという試みだそうで

す。吉田パストガバナーの時から始めたそうです。

沖縄でもやっていて、宜野湾のアドサービスで流

されているそうです。これはまた続けたいという

事でした。なぜそういう事をするかとういと、や

はり外に向けてアピールする事

う意味合いも含まれているというお話をされてい

ました。それから鈴木喬ガバナーのお話ですが、

「最近会員が減少している

ってやむを得ない部分もある

会希望の会員を闇雲に入れていいという事ではあ

りません。

て入会をして頂きます

ありました。あとは人を増やすことは大事ですが、

その次に大事なのは絶対に入会した方を辞めさせ

ない事だとおっしゃっていました。講評で吉田パ

ストガバナーのお話ですが、ロータリーは人間を

61 クラブありますが

ました。沖縄からは私

げ様で少し目立たさせて頂きました。どういう事

をしたかというと、プログラムがまず鈴木喬ガバ

ナーのご挨拶がありまして、それから地区のクラ

ブ奉仕委員長挨拶があって、

ラブから取ったアンケートの結果も戴きました。

それから地区公共イメージ向上委員会の方の発表

と質疑応答、そして吉田建二パストガバナーから

の講評があって終了と、約

っかく石垣から行ったので、懇親会に顔を出しま

した。まず鈴木ガバナーにご挨拶させてもらいま

した。石垣から来たという事で喜んでもらいまし

て、それから吉田建二パストガバナーにはよく来

てくれたと言って頂いて

元気ですか、上勢頭さん元気ですかと、田無クラ

ブの会長でもありましたから指田先生の話で花が

咲いて、指田先生には色々とお世話になりました、

というお礼も同時にしながら少し立ち話をしまし

た。そして懇親会にはいませんでしたが、嶋村さ

ん、前年度の地区米山の委員長が私に声を掛けて

くれまして、明日銀座に行こうよという事になり

まして、銀座の華やかな場所で、米山の新しく委

員長になられる方とか

りました。そしてご馳走に

とをご報告致します。

クラブ奉仕委員長会議の内容を少しお話致しま

す。今大型ビジョンで各ポイントでロータリーの

広告をやっているそうです。それを

日間いろんな地域で流しているという事で

す。外に向けて発信することでロータリーを認識

して頂いて入会者を増やそうという試みだそうで

す。吉田パストガバナーの時から始めたそうです。

沖縄でもやっていて、宜野湾のアドサービスで流

されているそうです。これはまた続けたいという

事でした。なぜそういう事をするかとういと、や

はり外に向けてアピールする事

う意味合いも含まれているというお話をされてい

ました。それから鈴木喬ガバナーのお話ですが、

最近会員が減少している

ってやむを得ない部分もある

会希望の会員を闇雲に入れていいという事ではあ

。やはり資質の高い方を皆さんで厳選し

て入会をして頂きます

ありました。あとは人を増やすことは大事ですが、

その次に大事なのは絶対に入会した方を辞めさせ

ない事だとおっしゃっていました。講評で吉田パ

ストガバナーのお話ですが、ロータリーは人間を

クラブありますが 100

ました。沖縄からは私 1 人だけでしたので、おか

げ様で少し目立たさせて頂きました。どういう事

をしたかというと、プログラムがまず鈴木喬ガバ

ナーのご挨拶がありまして、それから地区のクラ

ブ奉仕委員長挨拶があって、2015

ラブから取ったアンケートの結果も戴きました。

それから地区公共イメージ向上委員会の方の発表

と質疑応答、そして吉田建二パストガバナーから

の講評があって終了と、約 2 時間ありました。せ

っかく石垣から行ったので、懇親会に顔を出しま

した。まず鈴木ガバナーにご挨拶させてもらいま

した。石垣から来たという事で喜んでもらいまし

て、それから吉田建二パストガバナーにはよく来

頂いて、まず出たのが仁開さん

元気ですか、上勢頭さん元気ですかと、田無クラ

ブの会長でもありましたから指田先生の話で花が

咲いて、指田先生には色々とお世話になりました、

というお礼も同時にしながら少し立ち話をしまし

た。そして懇親会にはいませんでしたが、嶋村さ

ん、前年度の地区米山の委員長が私に声を掛けて

くれまして、明日銀座に行こうよという事になり

まして、銀座の華やかな場所で、米山の新しく委

員長になられる方とか 3,4 人で懇親を深めてまい

りました。そしてご馳走にもなって帰って来たこ

 

クラブ奉仕委員長会議の内容を少しお話致しま

す。今大型ビジョンで各ポイントでロータリーの

広告をやっているそうです。それを

日間いろんな地域で流しているという事で

す。外に向けて発信することでロータリーを認識

して頂いて入会者を増やそうという試みだそうで

す。吉田パストガバナーの時から始めたそうです。

沖縄でもやっていて、宜野湾のアドサービスで流

されているそうです。これはまた続けたいという

事でした。なぜそういう事をするかとういと、や

はり外に向けてアピールする事で内を固めるとい

う意味合いも含まれているというお話をされてい

ました。それから鈴木喬ガバナーのお話ですが、

最近会員が減少している。それは社会現象であ

ってやむを得ない部分もある。だからと言って入

会希望の会員を闇雲に入れていいという事ではあ

やはり資質の高い方を皆さんで厳選し

。」という、強めの

ありました。あとは人を増やすことは大事ですが、

その次に大事なのは絶対に入会した方を辞めさせ

ない事だとおっしゃっていました。講評で吉田パ

ストガバナーのお話ですが、ロータリーは人間を

100％参加しており

人だけでしたので、おか

げ様で少し目立たさせて頂きました。どういう事

をしたかというと、プログラムがまず鈴木喬ガバ

ナーのご挨拶がありまして、それから地区のクラ

2015-16 年度の各ク

ラブから取ったアンケートの結果も戴きました。

それから地区公共イメージ向上委員会の方の発表

と質疑応答、そして吉田建二パストガバナーから

時間ありました。せ

っかく石垣から行ったので、懇親会に顔を出しま

した。まず鈴木ガバナーにご挨拶させてもらいま

した。石垣から来たという事で喜んでもらいまし

て、それから吉田建二パストガバナーにはよく来

、まず出たのが仁開さん

元気ですか、上勢頭さん元気ですかと、田無クラ

ブの会長でもありましたから指田先生の話で花が

咲いて、指田先生には色々とお世話になりました、

というお礼も同時にしながら少し立ち話をしまし

た。そして懇親会にはいませんでしたが、嶋村さ

ん、前年度の地区米山の委員長が私に声を掛けて

くれまして、明日銀座に行こうよという事になり

まして、銀座の華やかな場所で、米山の新しく委

人で懇親を深めてまい

もなって帰って来たこ

クラブ奉仕委員長会議の内容を少しお話致しま

す。今大型ビジョンで各ポイントでロータリーの

広告をやっているそうです。それを 100 万円かけ

日間いろんな地域で流しているという事で

す。外に向けて発信することでロータリーを認識

して頂いて入会者を増やそうという試みだそうで

す。吉田パストガバナーの時から始めたそうです。

沖縄でもやっていて、宜野湾のアドサービスで流

されているそうです。これはまた続けたいという

事でした。なぜそういう事をするかとういと、や

で内を固めるとい

う意味合いも含まれているというお話をされてい

ました。それから鈴木喬ガバナーのお話ですが、

それは社会現象であ

だからと言って入

会希望の会員を闇雲に入れていいという事ではあ

やはり資質の高い方を皆さんで厳選し

という、強めのお言葉も

ありました。あとは人を増やすことは大事ですが、

その次に大事なのは絶対に入会した方を辞めさせ

ない事だとおっしゃっていました。講評で吉田パ

ストガバナーのお話ですが、ロータリーは人間を

％参加しており

人だけでしたので、おか

げ様で少し目立たさせて頂きました。どういう事

をしたかというと、プログラムがまず鈴木喬ガバ

ナーのご挨拶がありまして、それから地区のクラ

年度の各ク

ラブから取ったアンケートの結果も戴きました。

それから地区公共イメージ向上委員会の方の発表

と質疑応答、そして吉田建二パストガバナーから

時間ありました。せ

っかく石垣から行ったので、懇親会に顔を出しま

した。まず鈴木ガバナーにご挨拶させてもらいま

した。石垣から来たという事で喜んでもらいまし

て、それから吉田建二パストガバナーにはよく来

、まず出たのが仁開さん

元気ですか、上勢頭さん元気ですかと、田無クラ

ブの会長でもありましたから指田先生の話で花が

咲いて、指田先生には色々とお世話になりました、

というお礼も同時にしながら少し立ち話をしまし

た。そして懇親会にはいませんでしたが、嶋村さ

ん、前年度の地区米山の委員長が私に声を掛けて

くれまして、明日銀座に行こうよという事になり

まして、銀座の華やかな場所で、米山の新しく委

人で懇親を深めてまい

もなって帰って来たこ

クラブ奉仕委員長会議の内容を少しお話致しま

す。今大型ビジョンで各ポイントでロータリーの

万円かけ

日間いろんな地域で流しているという事で

す。外に向けて発信することでロータリーを認識

して頂いて入会者を増やそうという試みだそうで

す。吉田パストガバナーの時から始めたそうです。

沖縄でもやっていて、宜野湾のアドサービスで流

されているそうです。これはまた続けたいという

事でした。なぜそういう事をするかとういと、や

で内を固めるとい

う意味合いも含まれているというお話をされてい

ました。それから鈴木喬ガバナーのお話ですが、

それは社会現象であ

だからと言って入

会希望の会員を闇雲に入れていいという事ではあ

やはり資質の高い方を皆さんで厳選し

言葉も

ありました。あとは人を増やすことは大事ですが、

その次に大事なのは絶対に入会した方を辞めさせ

ない事だとおっしゃっていました。講評で吉田パ

ストガバナーのお話ですが、ロータリーは人間を

育成する

しょうと、そして女性会員にはぜひハグをしなさ

いとおっしゃっていました。これを聞いてちょっ

と嬉しくなりました。今日は新しく女性会員がご

入会されます。楽しみです。入会したら絶対に辞

められないという事になっているようですので、

木村先生にはこれから楽しいロータリー生活を送

って頂ければなと思います。以上報告でした。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（公財）ロータリー米山記念奨学会ニュース

…………………………………………………………

★ハイライトよねやま１８７号

…………………………………………………………

《今月のピックアップ記事》

★寄付金速報

9月までの寄付金は前年同期と比べて

通寄付金

万円の減少となりました。昨年度は大口寄付があっ

たため、前年同期比としては大幅減となりました

が、直近

す。これからも引き続き、ロータリアンの皆様から

ご支援を賜りますよう、ご協力をよろしくお願い申

し上げます。

 

★ 

10

寄付をいただきました。この方は、数年前から当事

業に関わるようになって、「はじめて米山記

事業の重要性を実感した」と話します。

「今は思うように活動できないため、寄付という形

で貢献したい」と、今回、

いただきました。心より御礼申し上げます。

育成する場で、会員同士親睦を深め明るくやりま

しょうと、そして女性会員にはぜひハグをしなさ

いとおっしゃっていました。これを聞いてちょっ

と嬉しくなりました。今日は新しく女性会員がご

入会されます。楽しみです。入会したら絶対に辞

められないという事になっているようですので、

木村先生にはこれから楽しいロータリー生活を送

って頂ければなと思います。以上報告でした。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生年月日：

職 場

役 職

職業分類：専門病院

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（公財）ロータリー米山記念奨学会ニュース

…………………………………………………………

★ハイライトよねやま１８７号

…………………………………………………………

《今月のピックアップ記事》

寄付金速報★

月までの寄付金は前年同期と比べて

通寄付金 1.8％増、特別寄付金

万円の減少となりました。昨年度は大口寄付があっ

たため、前年同期比としては大幅減となりました

が、直近 10 年間の累計額では

す。これからも引き続き、ロータリアンの皆様から

ご支援を賜りますよう、ご協力をよろしくお願い申

し上げます。 

 さまざまな寄付のカタチ

月に入り、第

寄付をいただきました。この方は、数年前から当事

業に関わるようになって、「はじめて米山記

事業の重要性を実感した」と話します。

「今は思うように活動できないため、寄付という形

で貢献したい」と、今回、

いただきました。心より御礼申し上げます。

場で、会員同士親睦を深め明るくやりま

しょうと、そして女性会員にはぜひハグをしなさ

いとおっしゃっていました。これを聞いてちょっ

と嬉しくなりました。今日は新しく女性会員がご

入会されます。楽しみです。入会したら絶対に辞

められないという事になっているようですので、

木村先生にはこれから楽しいロータリー生活を送

って頂ければなと思います。以上報告でした。

木村 

生年月日：1960 年

場：医療法人

職：理事長

職業分類：専門病院

（公財）ロータリー米山記念奨学会ニュース

…………………………………………………………

★ハイライトよねやま１８７号

…………………………………………………………

《今月のピックアップ記事》

★                 

月までの寄付金は前年同期と比べて

％増、特別寄付金

万円の減少となりました。昨年度は大口寄付があっ

たため、前年同期比としては大幅減となりました

年間の累計額では

す。これからも引き続き、ロータリアンの皆様から

ご支援を賜りますよう、ご協力をよろしくお願い申

 

さまざまな寄付のカタチ

月に入り、第 2750 地区の会員の方から多額のご

寄付をいただきました。この方は、数年前から当事

業に関わるようになって、「はじめて米山記

事業の重要性を実感した」と話します。

「今は思うように活動できないため、寄付という形

で貢献したい」と、今回、3,000

いただきました。心より御礼申し上げます。

場で、会員同士親睦を深め明るくやりま

しょうと、そして女性会員にはぜひハグをしなさ

いとおっしゃっていました。これを聞いてちょっ

と嬉しくなりました。今日は新しく女性会員がご

入会されます。楽しみです。入会したら絶対に辞

められないという事になっているようですので、

木村先生にはこれから楽しいロータリー生活を送

って頂ければなと思います。以上報告でした。

 久美子 

年 10 月 13

：医療法人 愛島クリニック

：理事長 

職業分類：専門病院 

（公財）ロータリー米山記念奨学会ニュース

…………………………………………………………

★ハイライトよねやま１８７号 ★10 月

…………………………………………………………

《今月のピックアップ記事》  

                

月までの寄付金は前年同期と比べて 2.3

％増、特別寄付金 6.9％減）、約

万円の減少となりました。昨年度は大口寄付があっ

たため、前年同期比としては大幅減となりました

年間の累計額では 3番目に高い数字で

す。これからも引き続き、ロータリアンの皆様から

ご支援を賜りますよう、ご協力をよろしくお願い申

さまざまな寄付のカタチ ★ 

地区の会員の方から多額のご

寄付をいただきました。この方は、数年前から当事

業に関わるようになって、「はじめて米山記

事業の重要性を実感した」と話します。

「今は思うように活動できないため、寄付という形

3,000 万円ものご寄付を

いただきました。心より御礼申し上げます。

場で、会員同士親睦を深め明るくやりま

しょうと、そして女性会員にはぜひハグをしなさ

いとおっしゃっていました。これを聞いてちょっ

と嬉しくなりました。今日は新しく女性会員がご

入会されます。楽しみです。入会したら絶対に辞

められないという事になっているようですので、

木村先生にはこれから楽しいロータリー生活を送

って頂ければなと思います。以上報告でした。 

13 日 

愛島クリニック

（公財）ロータリー米山記念奨学会ニュース 

………………………………………………………… 

月 14 日発行 

………………………………………………………… 

                

2.3％減（普

％減）、約 880

万円の減少となりました。昨年度は大口寄付があっ

たため、前年同期比としては大幅減となりました

番目に高い数字で

す。これからも引き続き、ロータリアンの皆様から

ご支援を賜りますよう、ご協力をよろしくお願い申

地区の会員の方から多額のご

寄付をいただきました。この方は、数年前から当事

業に関わるようになって、「はじめて米山記念奨学

事業の重要性を実感した」と話します。 

「今は思うように活動できないため、寄付という形

万円ものご寄付を

いただきました。心より御礼申し上げます。 

場で、会員同士親睦を深め明るくやりま

しょうと、そして女性会員にはぜひハグをしなさ

いとおっしゃっていました。これを聞いてちょっ

と嬉しくなりました。今日は新しく女性会員がご

入会されます。楽しみです。入会したら絶対に辞

められないという事になっているようですので、

木村先生にはこれから楽しいロータリー生活を送

 

愛島クリニック 

 

 

 

                



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月２８日（水）１０月２８日（水）１０月２８日（水） 「結の会」清掃活動支援プロジェクト「結の会」清掃活動支援プロジェクト

清掃活動に必要な用具、

相当分を寄贈しました。
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「結の会」清掃活動支援プロジェクト

 
清掃活動に必要な用具、

相当分を寄贈しました。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「結の会」清掃活動支援プロジェクト

就労継続支援事業所「いこいの家」にて

 
清掃活動に必要な用具、24 万円

相当分を寄贈しました。 

「結の会」清掃活動支援プロジェクト  

就労継続支援事業所「いこいの家」にて

万円

那覇西
IM 大会参加のお
願いにご来会

くださいました。

就労継続支援事業所「いこいの家」にて

 

那覇西 RC から
大会参加のお

願いにご来会 
くださいました。

就労継続支援事業所「いこいの家」にて 

 

八
重
福
牧
場
「琉

苑
」に
て
昼
食
。 

から
大会参加のお

くださいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー・テーマ

Ｋ．Ｒ．ラビ・ラビンドラン

例会日 
例会場 
事務局 
 

２０１５年（平成２７年）

＜今月のロータリーレート

＜今週の職場：
小学生・中学・高校・大学受験生・過卒生対象の個別指導専門塾として全国に
ゼミナール」の
験サポートを銘打つ映像授業配信大手「ブロードバンド予備校」の八重山校としても併設開校し、以来
琉球大等の国公立大及び有名私大を含めた大学進学者
進学者 118
人のたゆまぬ努力はもとより保護者様並びに地域の皆様方からご信頼をお寄せいただきましたお蔭でありますこと
心より感謝いたしております。これからも地域の生徒様からお選びいただける学習塾・予備校として年々進化を遂
げていきたいと存じております。レギュラー講師として男性講師
て女性講師
り一層邁進してまいります。

国際ロータリー・テーマ

Ｋ．Ｒ．ラビ・ラビンドラン

 水曜日 12：
 ホテル日航八重山（
 〒907-0013

２０１５年（平成２７年）

＜今月のロータリーレート

＜今週の職場：早稲田育英ゼミナール八重山教室
小学生・中学・高校・大学受験生・過卒生対象の個別指導専門塾として全国に
ゼミナール」の FC 校として当八重山教室は
験サポートを銘打つ映像授業配信大手「ブロードバンド予備校」の八重山校としても併設開校し、以来
琉球大等の国公立大及び有名私大を含めた大学進学者

118 名、中学受験による進学者
たゆまぬ努力はもとより保護者様並びに地域の皆様方からご信頼をお寄せいただきましたお蔭でありますこと

心より感謝いたしております。これからも地域の生徒様からお選びいただける学習塾・予備校として年々進化を遂
げていきたいと存じております。レギュラー講師として男性講師
て女性講師 2 名を加えた総勢
り一層邁進してまいります。

国際ロータリー第２５８０地区

国際ロータリー・テーマ 

Ｋ．Ｒ．ラビ・ラビンドラン 

：30～13：30 
ホテル日航八重山（0980

0013 石垣市浜崎町

２０１５年（平成２７年）

＜今月のロータリーレート ＄１=１２０

早稲田育英ゼミナール八重山教室
小学生・中学・高校・大学受験生・過卒生対象の個別指導専門塾として全国に

校として当八重山教室は
験サポートを銘打つ映像授業配信大手「ブロードバンド予備校」の八重山校としても併設開校し、以来
琉球大等の国公立大及び有名私大を含めた大学進学者

名、中学受験による進学者
たゆまぬ努力はもとより保護者様並びに地域の皆様方からご信頼をお寄せいただきましたお蔭でありますこと

心より感謝いたしております。これからも地域の生徒様からお選びいただける学習塾・予備校として年々進化を遂
げていきたいと存じております。レギュラー講師として男性講師

名を加えた総勢 7 名の陣容を以って、次に掲げる理念のもと、その使命を果たすべく、これからもよ
り一層邁進してまいります。 

国際ロータリー第２５８０地区

２０１５－１６年度

会長テーマ

  
0980）83－3311

石垣市浜崎町 1-1-4 

会

直 前 会

副 幹

情 報・会

２０１５年（平成２７年）１１月４日（水）

０円＞ 

早稲田育英ゼミナール八重山教室
小学生・中学・高校・大学受験生・過卒生対象の個別指導専門塾として全国に

校として当八重山教室は 2012
験サポートを銘打つ映像授業配信大手「ブロードバンド予備校」の八重山校としても併設開校し、以来
琉球大等の国公立大及び有名私大を含めた大学進学者

名、中学受験による進学者 3 名の生徒を輩出させていただくことができました。ひとえに生徒様一人一
たゆまぬ努力はもとより保護者様並びに地域の皆様方からご信頼をお寄せいただきましたお蔭でありますこと

心より感謝いたしております。これからも地域の生徒様からお選びいただける学習塾・予備校として年々進化を遂
げていきたいと存じております。レギュラー講師として男性講師

名の陣容を以って、次に掲げる理念のもと、その使命を果たすべく、これからもよ

国際ロータリー第２５８０地区

Ｗｅｅｋｌｙ

２０１５－１６年度 

会長テーマ 

 TEL/FAX
3311  URL

  E

会 長 ：新

直 前 会 長 ：上 原

副 幹 事 ：前 原

情 報・会 報 ：名 渡 山 秋

日（水） 第

早稲田育英ゼミナール八重山教室（宮城 早人
小学生・中学・高校・大学受験生・過卒生対象の個別指導専門塾として全国に

2012 年 2 月開校し、また、志望校合格へと導く一流の授業・大学受
験サポートを銘打つ映像授業配信大手「ブロードバンド予備校」の八重山校としても併設開校し、以来
琉球大等の国公立大及び有名私大を含めた大学進学者 24 名、開邦高校

名の生徒を輩出させていただくことができました。ひとえに生徒様一人一
たゆまぬ努力はもとより保護者様並びに地域の皆様方からご信頼をお寄せいただきましたお蔭でありますこと

心より感謝いたしております。これからも地域の生徒様からお選びいただける学習塾・予備校として年々進化を遂
げていきたいと存じております。レギュラー講師として男性講師

名の陣容を以って、次に掲げる理念のもと、その使命を果たすべく、これからもよ

国際ロータリー第２５８０地区 

Ｗｅｅｋｌｙ Ｒｅｐｏｒｔ

 

TEL/FAX（0980
URL http://ishigaki
E-mail ishirot

新  賢 次   

上 原  秀 政   

前 原  博 一   

名 渡 山 秋 彦 

第１７回 例会（通算２６

創立記念日

早人会員）＞
小学生・中学・高校・大学受験生・過卒生対象の個別指導専門塾として全国に

月開校し、また、志望校合格へと導く一流の授業・大学受
験サポートを銘打つ映像授業配信大手「ブロードバンド予備校」の八重山校としても併設開校し、以来

名、開邦高校
名の生徒を輩出させていただくことができました。ひとえに生徒様一人一

たゆまぬ努力はもとより保護者様並びに地域の皆様方からご信頼をお寄せいただきましたお蔭でありますこと
心より感謝いたしております。これからも地域の生徒様からお選びいただける学習塾・予備校として年々進化を遂
げていきたいと存じております。レギュラー講師として男性講師 2 名・女性講師

名の陣容を以って、次に掲げる理念のもと、その使命を果たすべく、これからもよ

Ｒｅｐｏｒｔ 

0980）83－2917
http://ishigaki-
ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

   副 会

   幹

   SAA・出

 

例会（通算２６

創立記念日 １９６２年３月１２日

会員）＞ 

小学生・中学・高校・大学受験生・過卒生対象の個別指導専門塾として全国に 600 教室余を擁する「早稲田育英
月開校し、また、志望校合格へと導く一流の授業・大学受

験サポートを銘打つ映像授業配信大手「ブロードバンド予備校」の八重山校としても併設開校し、以来
名、開邦高校 3 名、沖縄尚学高校

名の生徒を輩出させていただくことができました。ひとえに生徒様一人一
たゆまぬ努力はもとより保護者様並びに地域の皆様方からご信頼をお寄せいただきましたお蔭でありますこと

心より感謝いたしております。これからも地域の生徒様からお選びいただける学習塾・予備校として年々進化を遂
名・女性講師 3 名の計 5

名の陣容を以って、次に掲げる理念のもと、その使命を果たすべく、これからもよ

 Ｎｏ．２５

2917 
-rotary.jimdo.com

ry@ninus.ocn.ne.jp

副 会 長 ：前 木  

幹 事 ：宮 良

・出席 ：羽 地  

例会（通算２６７８回）

１９６２年３月１２日 （

教室余を擁する「早稲田育英
月開校し、また、志望校合格へと導く一流の授業・大学受

験サポートを銘打つ映像授業配信大手「ブロードバンド予備校」の八重山校としても併設開校し、以来
名、沖縄尚学高校 8 名を含む高校

名の生徒を輩出させていただくことができました。ひとえに生徒様一人一
たゆまぬ努力はもとより保護者様並びに地域の皆様方からご信頼をお寄せいただきましたお蔭でありますこと

心より感謝いたしております。これからも地域の生徒様からお選びいただける学習塾・予備校として年々進化を遂
5 名に、サポート講師とし

名の陣容を以って、次に掲げる理念のもと、その使命を果たすべく、これからもよ
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ry@ninus.ocn.ne.jp 

 繁 孝  

宮 良  薫 

 宏 幸 

回） 

（５５周年） 

教室余を擁する「早稲田育英
月開校し、また、志望校合格へと導く一流の授業・大学受

験サポートを銘打つ映像授業配信大手「ブロードバンド予備校」の八重山校としても併設開校し、以来 3 年間で、
名を含む高校

名の生徒を輩出させていただくことができました。ひとえに生徒様一人一
たゆまぬ努力はもとより保護者様並びに地域の皆様方からご信頼をお寄せいただきましたお蔭でありますこと

心より感謝いたしております。これからも地域の生徒様からお選びいただける学習塾・予備校として年々進化を遂
名に、サポート講師とし

名の陣容を以って、次に掲げる理念のもと、その使命を果たすべく、これからもよ
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